



MEDIENMITTEILUNG

QUMEA gewinnt Swiss Medtech Award 2025

Solothurn, 25.6.2025 – Das Solothurn digital Health Unternehmen gewinnt den Swiss Medtech Award 2025. Das Scale-Up setzte sich gegen zwei weitere Finalisten durch und überzeugte die Jury mit seiner innovativen Lösung zur kontaktlosen, radarbasierten Bewegungsanalyse in Pflegezimmern. Der Award ist mit 50'000 Franken dotiert und zählt zu den wichtigsten Auszeichnungen der Branche in der Schweiz.

Der Swiss Medtech Award wird jährlich vom Branchenverband Swiss Medtech verliehen. Ausgezeichnet werden Projekte, die medizinische Innovation, Marktfähigkeit und Nutzen für das Gesundheitswesen vereinen. Der Verband vertritt die Interessen von über 700 Medtech-Unternehmen in der Schweiz und setzt sich für deren internationale Wettbewerbsfähigkeit sowie optimale Rahmenbedingungen ein.

Für QUMEA ist der Gewinn eine grosse Anerkennung. CEO Cyrill Gyger betont, die Freude über den hochdotierten Preis sei gross. Die Auszeichnung zeige, dass der digitale Wandel auch in der traditionell geprägten Medtech angekommen sei und die Branche sich intensiv mit neuen Technologien auseinandersetze. «Es macht uns stolz, mit QUMEA an vorderster Front die digitale Transformation in der Medtech-Branche aktiv mitzugestalten und Impulse für die Zukunft zu setzen», so Gyger, CEO und Mitgründer des Unternehmens.

Auch CTO Jonas Reber unterstreicht die Signalwirkung der Jury-Entscheidung: «Künstliche Intelligenz und Medtech wachsen immer stärker zusammen – ähnlich wie früher Präzisionsmechanik oder Miniaturisierung Innovationen vorangetrieben haben. Ich freue mich sehr, dass wir mit QUMEA einen Teil zu diesem Wandel beitragen dürfen.»

Die Auszeichnung wurde am 25.6.2025 im Rahmen des Swiss Medtech Days 2025 in Bern verliehen – der führenden Plattform der Schweizer Medizintechnikbranche, an der sich Fachleute aus Industrie, Forschung und Gesundheitswesen jährlich vernetzen. Neben QUMEA waren auch evismo, mit einer Lösung zur Diagnostik von Herz-, Schlaf- und Stresstörungen, sowie Bonebridge, einem Anbieter innovativer Implantate zur Behandlung von Knochenbrüchen, für den Preis nominiert.

ÜBER QUMEA

QUMEA ist der Marktführer für digitales Mobilitäts-Monitoring im Pflegezimmer. Das System erfasst Bewegungsdaten radarbasiert und anonym, wertet diese aus,



visualisiert sie und informiert automatisch über Gefahrensituationen. Dabei wird die Privatsphäre der Patienten gewahrt, da keine Kameras oder Mikrofone zum Einsatz kommen. In der Akutpflege konnte eine durchschnittliche Reduktion von Stürzen um 74 % erreicht werden. Dies setzt einen neuen Standard in der proaktiven und präventiven Patientenversorgung.

Über 120 führende Institutionen weltweit, darunter die Hirslanden Gruppe, Universitäre Altersmedizin Felix Platter Basel, Universitätsklinik Balgrist und Schulthess Klinik Zürich, vertrauen bereits auf QUMEA's Lösung. QUMEA ist operativ aus Solothurn (CH), Stockholm (SW) und Mannheim (DE) tätig und verfügt über ein Team von vierzig Expertinnen und Experten.

MEDIENKONTAKT

Tanja Rölli

Director Marketing & Communication

tanja.roelli@qumea.com

+41 76 573 51 01

MEDIENPORTAL

Bildmaterial und weitere Informationen stehen zur Verfügung im [QUMEA Medienportal](#).

M info@qumea.com
T +41 (0)32 525 60 50
W qumea.com

QUMEA AG
Westbahnhofstrasse 3
CH-4500 Solothurn
Switzerland